



TOURISME PRESCOTT-RUSSELL TOURISM

Prescott-Russell. Approuvé le 18 novembre 2014 (2^e année)

Sommaire du financement : Financement pour aider avec le développement d'un programme de formation d'ambassadeurs de Prescott-Russell. Le projet consiste à faire l'embauche d'un agent (e) de développement pour coordonner l'initiation du programme d'ambassadeurs. De plus, ce projet inclut l'embauche d'un professionnel de marketing pour créer des présentoirs touristiques. Tourisme Prescott-Russell Tourism est une organisation sans but lucratif avec un mandat d'attirer des touristes en faisant la promotion des Comtés-unis de Prescott et Russell comme destination touristique. Ce projet permettra à l'organisation d'augmenter l'efficacité de distribution d'information touristique dans la région.

Résultats : Augmentation de la distribution de l'information touristique. Création d'un nouvel emploi.

Coût du projet : 12,025 \$ / PDEO 19,250 \$

TOURISME PRESCOTT-RUSSELL TOURISM

Prescott-Russell. Approved on November 18, 2014 (2nd year)

Funding Summary: Assistance in the development of a Prescott-Russell Ambassadors program. The project includes hiring a Development Officer to coordinate the new program. The project also includes hiring a marketing professional to create tourism kiosks that will be distributed in partnering businesses. Tourisme Prescott-Russell Tourism is a non-for-profit organisation with a mandate to attract tourists by promotion the Unites Counties of Prescott-Russell as a tourist destination. The project will allow the organisation to increase the efficiency of tourism information distribution.

Results: Increase the efficiency of tourism information distribution. The project will create 1 new job.

Project Cost : \$ 113,540 / EODP \$ 19,250